

La USPEC realiza obras de adecuación en cárceles de Boyacá y Casanare

Bogotá, 25 de octubre de 2018- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC- Los Establecimientos de Cómbita, Chiquinquirá y Paz de Ariporo, avanzan con su intervención de infraestructura por parte la USPEC, entidad encargada de realizar todo tipo de mantenimiento, mejoras y construcción, en los Establecimientos Carcelarios del país.

Entre los meses de julio y octubre, la Unidad entregó las áreas de sanidad del EPAMSCAS Cómbita, las cuales antes de su intervención presentaban un avanzado estado de deterioro por uso, vandalismo, afectaciones de filtraciones y humedades.

Esta obra ya fue entregada totalmente restaurada, con adecuaciones de los sistemas y redes hidrosanitarias, eléctricas y de iluminación.

En Chiquinquirá las obras del Establecimiento iniciaron el pasado 28 de febrero, donde se ha avanzado un 45% en el mantenimiento eléctrico general dentro del cual se ha realizado revisión a la planta eléctrica, construcción nueva del Shut de Basuras en el acceso al establecimiento, adecuación y mantenimiento del Patio 7 y 8, enchapes de pisos, enchapes de muros, e instalación de baterías sanitarias anti vandálicas.

En el Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Paz de Ariporo Casanare, se están ampliando los alojamientos de la guardia, la panadería y el rancho están siendo adecuados con mesones y enchapes, la placa de contrapiso de la cancha está en mantenimiento y la cubierta en sanidad ya fue impermeabilizada.

La Uspec continúa ejecutando obras en los diferentes Establecimientos Penitenciarios y Carcelarios a nivel nacional, buscando mejorar la calidad de vida de los Privados de la Libertad.

Oficina Asesora de Comunicaciones



Boletín Informativo

INPEC